

# *Des terroristes détruisent une ville syrienne antique*

---



Damas, 22 octobre, (RHC).- Le directeur général des Antiquités et des musées de Syrie, Maamoun Abdelkarim, a dénoncé le pillage et la destruction de la ville antique d'Apamea, par des groupes terroristes qui opèrent dans cette région.

Maamoun Abdelkarim a fait savoir que les bandes extrémistes font des excavations secrètes. Il a expliqué que les dégâts ont pu être constatés suite à la comparaison et à l'examen d'images satellitales publiées récemment et lesquelles ont permis de détailler les dégâts subis par cette ville depuis 2012.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/73518-des-terroristes-detruisent-une-ville-syrienne-antique>



**Radio Habana Cuba**